
（様式第４号） 第 4回 武石地域協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 武石地域協議会  

２ 日   時 令和 4年 7月 20日 午後 7時 00分から午後 7時 40分まで  

３ 会   場 武石地域自治センター3階 大会議室  

４ 出 席 者 雨宮委員、金井（修）委員、金井（律）委員、金子委員、川合委員、小坂委員、児

玉（淳）委員、児玉（守）委員、小山委員、近藤委員、桜井委員、芝野委員、城下

委員、立岩委員、比田井委員、廣川委員、堀委員、松久委員 

           【欠席委員 2名】 

 

５ 市側出席者 下村地域自治センター長、樋口地域振興課長、白鳥市民サービス課長、芳池産業建

設課長、杉浦丸子・武石上下水道課長、若林武石教育事務所長、若木地域政策担当

係長 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和 4年 8月 25日  

協  議  事  項  等 
 

 

１ 開 会（副会長） 

２ あいさつ（会長、センター長） 

（センター長）武石地域においては夏祭り・秋祭りが控えているが、なんとか工夫をこらしながら実施し

ていく方向でいきたい。 

寿楽荘が夏以降に取り壊しの予定となっているが、跡地利用等ご意見を伺いたい。 

旧センター跡地の実施設計に入る段階にきており、令和 5 年度の事業になる。いこいの広場を含めて皆

さんの活用しやすい施設にしていきたいので、今年の議題として挙げさせていただき、また協議をして

いただきたい。 

 

３ 協議事項 

（１）第 3回地域協議会協議内容の確認について（事務局説明） 

 〈質疑等〉 

意見、質問なし 

 

（２）スケート場の廃止について 

スポーツ推進課 説明 

〈質疑等〉 

（委員）「市民ニーズ～」とあるが、より具体的に説明してほしい 

（事務局）跡地利用について、それ以外のスポーツの充実という点で、オリンピックでのスケートボ

ード人気などを見ると跡地に整備するのかは未定だがスケートボード場等も検討していきたい。充実

すべき体育施設は他にもあるので、そちらにも予算を振り分けていきたい。 

（委員）管理運営事業費には償却費も含まれているのか。 

（事務局）簿記の種類上、減価償却費は含まれていないので、民間の感覚でいくともう少し経費は掛

かっている。 

（委員）市内からのアクセスが悪く、人を集めることがしにくいように感じる。 

（事務局）自然豊かな環境と交通アクセスの良さは相反するので、集客しにくいが、維持管理費を考

えながら跡地運営をしていきたい。 

（委員）立地はハザードマップ的には問題ないのか。 

（事務局）市民の森へのアクセス道路については外れているが、周辺が該当するので、避難は考えに

くい。 



（委員）貸靴等の処理はどうするのか。 

（事務局）製氷業者のものなので、他の場所で利活用されると考えられる。 

（委員）不要備品の処理はどうするのか。 

（事務局）廃止が決定したわけではないが、そうなった場合使えるものがあれば市民に利活用してい

ただきたい。 

（委員）運営形態は、直営なのか指定管理なのか、管理運営事業費があるがそこに含まれているのか。 

（事務局）直営だが製氷等、スケート施設の維持管理のみ業務委託している。委託経費は管理運営事

業費に含まれている。 

 

（３）上田市過疎地域持続的発展計画策定(案)パブリックコメントについて 

地域振興課 説明 

〈質疑等〉 

（委員）意見を出す場合に記名する欄があるが、「ご住所が市外の方」部分は必要ないのではないか。 

（事務局）様式については市の統一しているものであって、上田市との関わりを推察するために依頼

している。 

（委員）電話番号を記入していただいているが、「より詳しく伺うためにこちらからお電話すること

があります」等表記することはできないか 

（事務局）内部で検討をさせていただきたい。 

（委員）意見は出されているか 

（事務局）今日までのところ 2件受理している。 

 

 

４ その他 

 ① 第 5回 地域協議会の日程について 

     日時：令和 4年 8月 17日（水）午後 7時～ 

     場所：武石地域総合センター3階大会議室 

 

５ 閉 会（副会長） 

 

 

 

 


